



La société APSYS-e, nouvelle filiale du groupe implantée à Nîmes (30), a réalisé l'opération de restructuration et d'extension de l'espace urgence et réanimation de l'hôpital de Béziers.

Cette opération a débuté le 08 décembre 2014 et s'est terminée en janvier 2018, soit plus de 3 ans de travaux en site occupé ! La gestion de ce type d'opération en milieu hospitalier occupé est un savoir-faire exigeant que maîtrise APSYS-e.

Cette opération s'est déroulée en 4 phases :

- Première phase : réhabilitation de l'unité de réanimation,
- Deuxième phase : réalisation du nouveau bâtiment des urgences

- Troisième phase : réalisation de l'unité de surveillance continue,
- Quatrième phase : travaux de l'USHCD adultes (soins pour les détenus adultes).

Le montant des travaux s'élevait à 1.105 keuros.

Grâce à notre présence sur site, le maître d'ouvrage nous a confié pendant cette période un marché complémentaire pour réaliser l'hôpital de jour pour 188 keuros.

